

Encuesta en Cuba: La mayoría quiere elecciones directas para presidente

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 25 de Mayo de 2013 09:53 - Actualizado Sábado, 25 de Mayo de 2013 10:01



Según la encuesta publicada este jueves por el Instituto Internacional Republicano (IRI, por sus siglas en inglés), un centro de estudios del Partido Republicano: La gran mayoría de los cubanos favorecen la elección directa de su presidente y dicen que su gobierno es represivo, mientras que cada vez son más optimistas acerca de las reformas económicas del gobernante Raúl Castro, según un sondeo hecho público el jueves.

Read more here:

<http://www.elnuevoherald.com/2013/05/24/1482634/encuesta-revela-optimismo-cuba.html#storylink=cpy>

Un 69% de los encuestados señaló que no puede expresarse libremente en público sin sufrir reprimendas. Además, 53% afirmó que el gobierno reprime al pueblo cubano, mientras que un 20% considera lo contrario y un porcentaje similar se negó a responder la pregunta, informó el IRI en un comunicado.

Raúl Castro que sustituyó a su hermano Fidel, en 2006, está emprendiendo una serie de reformas aprobadas por el VI Congreso del Partido Comunista en abril de 2011, que buscan “actualizar” el agotado modelo económico, de corte soviético, que siguió la isla por casi cuatro décadas.

Encuesta en Cuba: La mayoría quiere elecciones directas para presidente

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 25 de Mayo de 2013 09:53 - Actualizado Sábado, 25 de Mayo de 2013 10:01

Esas medidas son consideradas importantes por 79% de los encuestados. Sin embargo, hasta 64% de ellos respondió que ninguna de las reformas les ha beneficiado.

De acuerdo con el IRI, “el acceso a la información continúa restringido en la isla”.

A pesar del aumento en la conexión a internet y la instalación del primer cable de fibra óptica en la isla, solo 4% de los encuestados reportó tener acceso a la red y al correo electrónico.

En el estudio, el octavo que realiza el IRI en la Isla desde 2007 de forma clandestina, se realizó entre el 20 de enero y el 20 de febrero, para que se encuestaron a 688 adultos en 14 de las 15 provincias y el municipio especial de la Isla de la Juventud del país caribeño.

El sondeo tiene un margen de error del 3,7% y un nivel de confianza del 95%.

Tomado de CUBANET

Encuesta en Cuba: La mayoría quiere elecciones directas para presidente

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 25 de Mayo de 2013 09:53 - Actualizado Sábado, 25 de Mayo de 2013 10:01

Relacionado:

[Amnistía Internacional: aumenta la represión en Cuba](#)